

## Ernst Burgbacher feiert mit den Efka Werken ihr 100-jähriges Bestehen



Der Parlamentarische Staatssekretär Ernst Burgbacher (2.v.l.) zu Besuch bei den Efka Werken

Die Firma Efka im Wahlkreis des Bundestagsabgeordneten und Parlamentarischen Staatssekretärs im Bundeswirtschaftsministerium Ernst Burgbacher gehört wie die Firma Reemtsma zur Imperial Tobacco Group und ist Weltmarktführer bei Zigarettenhülsen. Burgbacher besuchte im Juli 2013 die Feier zum 100-jährigen Jubiläum der Firma und sprach sich auch bei dieser Gelegenheit vehement gegen ein Werbeverbot für Tabakprodukte aus: „Was legal produziert werden kann, dafür muss auch Werbung erlaubt sein.“ Er lobte das „beachtliche Mäzenatentum“ der Firma. Im Jahr 2010 fand er bereits ähnlich lobende Worte für das „starke gesellschaftliche Engagement“ der Firma Reemtsma, deren 100-Jahr Feier er ebenfalls besuchte.